
 
 
 
 
 
 
 

 

Q.短大の公務員対策講座に参加していましたか？ 

一年生の頃から聖母アワーの公務員対策の授業に参加していました。公務員になるのは

大変だと聞いていたのですが、最初はなんとなく他人事のように思いながら受けていた

ことを覚えています。授業は毎週参加していました。                                              

 
Q.講座を受けての感想をお聞かせください。 

公務員講座を受けていなければ私はきっと合格することはできていなかったので、受け

ていてよかったと思います。公務員試験に出題されやすいものに焦点を定めて、様々な

形式の問題を解いていたことが合格出来たポイントだったと感じています。                                                                      

 

Q.合格までに必死で勉強したことは何ですか？ （一次試験・二次試験） 

私は特に、一次試験の勉強に力を注ぎました。公務員対策講座（聖母アワー）では勉強

しない教科の出題もあるので、自分でテキストを買って勉強をしました。また、保育士

の専門試験も同時に行うので一般教養と専門試験の勉強を両立させるのは大変でした。

私はいくつかの自治体を受験しましたが、一次試験が実習明けの２週間後ということも

あるので、しっかり勉強の予定を立てながら取り組むことが大切だと思いました。                                     

 

Q.公務員試験スケジュールを簡単に教えてください。（１次試験日～結果まで） 

応募の申し込みは７月にあり、一次試験は９月１７日、二次試験は１０月３０日に行い

ました。二次試験の合否発表は１１月下旬でしたが、正式な合格発表は年が明けてから

です。いつ採用の募集が始まるのかを毎日のように確認していました。                             

 

Q.公務員への就職を希望する高校生に向けてメッセージを御願いします。 

早く始めただけ、あとで自分の苦手な部分や、出題数の多い問題に時間をかけられるの

で、公務員を受けてみようと思っているのなら、今から始めても早くはないと思います。

公務員試験の内容は高校までに習うことが大半です。私は、高校での学びの記憶が新し

いうちに始めればよかったと後悔しました。私は２年生の夏休み、友達が遊んでいる中

毎日学校に通い、公務員の試験勉強をしていました。時間の使い方や、計画の立て方で

勉強のスケジュールも変わってくると思うので、最後の夏休みも楽しめるように勉強を

してください（笑）公務員を目指している後輩たちが、将来合格できるように心から応

援しています。                                          
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